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会議録様式 

審 議 会 名 令和６年度第１回杉戸町健康づくり推進協議会 

開 催 日 時 令和６年７月１１日（木）午後４：００～午後４：４０ 

開 催 場 所 杉戸町保健センター 健診室 

会 議 の 議 題 

（１）令和５年度事業報告について 

（２）令和６年度事業計画について 

（３）その他 

公開・非公開の別 

公開 ・ 非公開   （公開の場合傍聴者数 ５人） 

（非公開の場合理由） 

出 席 委 員 氏 名 

山根有人委員（会長）、内山宣世委員（副会長）、岩上智彦委員、 

田中良知委員、石田茂生委員、及川久子委員、大塚信英委員、 

大作貴洋委員、加藤さゆり委員 

審 議 の 概 要 

（１）令和５年度事業報告について 

 事務局より説明を行う。 

 

（質問１）全国と比したがん検診の受診率の状況は。 

（回答１）全国と町の受診率は大きく変わらない。 

 

（質問２）検診会場について、町内を回ったりはしないのか。 

（回答２）電源等の問題があり集団検診は保健センターで実施して

いる。女性のがん検診は個別と集団を実施している。 

 

（質問３）県ホームページによると、がんの死亡率はどこの市町村

も一位。早期発見・早期治療という二次予防で検診が機能してい

ると考える。検診実施にあたって日曜日でも受けられる等、取り

組んでいることはあるか。 

（回答３）がん検診は土日も含めて実施しており、特定健診とがん

検診は土日も含め同時に受けられるよう実施する予定となって

いる。 

 

（２）令和６年度事業計画について 

事務局より説明を行う。 

 

（質問１）低所得の妊婦に対する初回産科受診料助成の周知方法

は。 

（回答１）町ホームページへの掲載やチラシの設置のほか、産婦人
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科にもチラシ設置の依頼を検討しており、周知を図っていきた

い。 

 

（質問２）妊娠検査薬が買える薬局等にも置いてもらうというのは

どうか。 

（回答２）今後検討する。 

 

（質問３）早期不妊治療費助成の上限１０万円はあまりに少額で、

実態に沿っていないのではないか。 

（回答３）令和４年度から不妊治療に保険が適用されるようになっ

たタイミングで他市町は助成をやめたところもあるが、町では以

前から助成していた１０万円を現在も助成しているところ。 

 

（意見）予算の使い道として、可能であれば先ほどの低所得の妊婦

に対する初回産科受診料助成にまわすということもいいのでは

ないか。 

 

（３）その他 

 特になし 

 

閉会 

 


